

Mars	769,138,883	68,245,261
Avril	762,931,851	68,599,095
Mai	760,631,113	71,516,953
Juin	759,934,154	73,628,187
Juillet	758,349,517	71,168,233

Les prêts courants au Canada, un indice du volume d'affaires, furent plus bas en juillet qu'en aucun mois pendant les treize derniers. A \$758,000,000 contre \$840,000,000 à pareille date, il y a un an, cela représente une diminution pendant les douze mois, de 13.4 pour cent. Pendant le mois la diminution de ce compte ressort à environ \$2,000,000, soit 1 pour cent. Ces chiffres semblent indiquer que l'activité industrielle et commerciale dépend considérablement en ce moment des commandes de guerre. Les prêts courants à la fin du dernier mois étaient moindres de près de \$82,000,000 comparativement à l'an dernier. Les prêts remboursables à demande au Canada tombaient de 2.7 pour cent, en juillet. Ils se chiffraient alors à \$71,000,000. Ce compte n'a pas subi beaucoup de fluctuations durant l'année passée.

Le tableau suivant montre le cours des prêts remboursables à demande à l'étranger depuis juillet 1914 :

	Prêts à demande à l'étranger
1914—Juillet	\$125,545,287
Août	96,495,473
Septembre	89,521,589
Octobre	81,201,671
Novembre	74,459,643
Décembre	85,012,964
1915—Janvier	85,796,641
Février	89,890,982
Mars	101,938,685
Avril	121,522,971
Mai	136,998,835
Juin	124,604,875
Juillet	117,821,174

Depuis le mois de mai, les prêts à demande à l'étranger, et principalement à New-York, ont été réduits d'environ \$19,000,000. Ce mouvement est effectué en prévision de la demande de fonds pour les besoins de la récolte canadienne. Ces prêts à demande à l'étranger auront probablement été encore plus réduits en août et le seront davantage en septembre. Ils se maintenaient à un point très élevé en juin 1914, soit \$137,120,167.

Le tableau suivant montre les fluctuations des prêts domestiques à l'étranger durant les cinq dernières années, le mois de juillet concerné :

Prêts courants au Canada	Prêts courants à l'étranger	Prêts à demande au Canada	Prêts à demande à l'étranger
1911—			
\$723,765,358	\$32,870,114	\$65,339,288	\$104,009,030
1912—			
852,256,651	35,741,998	70,407,734	117,961,437
1913—			
901,550,453	42,960,513	67,991,255	89,266,235
1914—			
876,570,959	48,013,052	68,441,816	125,545,287

1915—			
758,349,517	41,784,633	71,168,233	117,821,174

Toutes les statistiques canadiennes reflétant le volume d'affaires cette année, indiquent que ce volume est à peu près égal ou un peu meilleur que celui de 1911. Les prêts courants au Canada, par exemple, alors que considérablement moindres qu'en juillet 1912, 1913, 1914, sont de \$35,000,000 plus élevés qu'en juillet 1911. Les prêts à demande au Canada ont même un meilleur aspect, se maintenant en juillet dernier plus élevés que dans le même mois des quatre dernières années.

Le tableau suivant montre le cours du compte des dépôts domestiques pour les treize mois passés :

	Remb. à demande	Remb. après avis
1914—Juillet	\$346,854,051	\$671,214,125
Août	338,984,418	659,399,151
Septembre	348,284,206	658,401,501
Octobre	348,732,830	659,806,582
Novembre	350,884,153	665,994,852
Décembre	349,909,953	662,830,037
1915—Janvier	329,916,730	666,960,482
Février	331,415,179	671,088,613
Mars	339,514,286	676,875,790
Avril	347,325,937	686,075,124
Mai	347,346,869	691,891,287
Juin	349,057,351	683,761,432
Juillet	340,950,215	691,731,719

Les dépôts remboursables à demande, ou dépôts d'affaires, diminuaient d'environ \$8,000,000 durant le mois, tandis qu'une augmentation d'une somme équivalente se manifestait dans les dépôts remboursables après avis.

Ce changement représente fort probablement le transfert de fonds, d'un compte à un autre. Pareil mouvement a été en progrès depuis quelques mois déjà. Le changement particulier le plus saisissant dans le rapport des banques est celui que l'on remarque dans les dépôts à l'étranger, ceux-ci étant d'environ \$13,500,000 moindres qu'en juin. Pendant ce dernier mois, ce compte de dépôts à l'étranger avait augmenté d'à peu près \$15,000,000. La raison qui en est donnée, est le déplacement de fonds résultant du dividende de juillet et le payement des intérêts hors du Canada. Les chiffres des dépôts pour les cinq dernières années (mois de juillet concerné) sont donnés dans le tableau suivant :

Juillet	Remb. à demande	Remb. après avis	Totaux
1911	\$216,973,780	\$570,789,435	\$ 887,763,215
1912	372,012,494	640,592,345	1,012,604,839
1913	356,585,196	621,347,388	977,932,584
1914	346,854,051	671,214,125	1,018,068,176
1915	340,950,215	691,731,719	1,032,681,934

Le total des dépôts demeure au-dessus du milliard et est de \$14,000,000 plus élevés qu'il y a un an. Les dépôts d'épargne sont près de \$20,000,000 plus considérables qu'il y a un an et les dépôts remboursables à demande sont moindres d'environ \$6,000,000. Les dépôts d'épargne sont à leur plus haut chiffre pour les mois de juillet correspondants. Ce compte a brisé plusieurs records au cours de l'année.